



## Communiqué de presse

## Non à la fermeture des centres d'hébergement

Madame Duflot avait promis d'en finir avec « une gestion au thermomètre » qui consiste à fermer aux « beaux jours » les centres d'hébergement.

Cette déclaration, de l'ancienne Ministre du logement, est lettre morte puisque les centres d'hébergement vont fermer progressivement.

Les travailleurs sociaux qui suivent les sans-abri depuis l'hiver sont désespérés, comment vont faire ces femmes et ces hommes, bringuebalés hier d'un centre à un autre et renvoyés dans la rue aujourd'hui ou demain ?

Le CNAFAL (Conseil National des Associations Familiales Laïques) demande que l'accueil des sans-abri soit maintenu toute l'année dans des structures pérennes et que le droit à un logement pour toutes et pour tous devienne une priorité nationale suivie d'effets.

Jean-Marie Bonnemayre Président

06 87 37 16 64

Monique Dupuy Administratrice En charge du secteur Logement 06 84 95 81 62 Jean-François Chalot Secrétaire Général

07 89 05 54 64



Le CNAFAL est agréé, organisation nationale de consommateurs depuis 30 ans. Il siège au Conseil National de la Consommation. Il est attaché à une approche sociale et citoyenne de la défense de consommateurs sans ignorer l'économie et l'exploitation de l'homme par l'homme. Son originalité est d'être non-consumériste. Il est membre de CONSO-FRANCE.